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Beschluss 

 

Der Magistrat wird gebeten, über die aktuelle inhaltliche und räumliche 

Situation, die Zusammenarbeit mit den documenta-Ausstellungen und über 

mögliche Perspektiven zu berichten. 

 

Stadträtin Völker berichtet über die Räumlichkeiten des Dock 4 und deren 

Nutzung. Weiterhin erzählt sie von Möglichkeiten, wie die durch den Auszug des 

documenta Archivs freiwerdenden Räume genutzt werden könnten. Im Anschluss 

beantwortet sie die Nachfragen der Ausschussmitglieder. 

 

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




